

Aumenta cifra de infectados por el virus del zika en Colombia



Bogotá, 20 feb (RHC) La cantidad de personas infectados por el virus de Zika en Colombia subió en la última semana a 37 mil once casos, de ellos 6 mil trescientas 56 mujeres embarazadas, aunque aún no se han reportado casos de microcefalia asociados a la enfermedad, informó el Instituto Nacional de Salud.

Colombia es el segundo país con más casos de Zika en América Latina y el Caribe después de Brasil.

La Organización Mundial de la Salud declaró el Zika como una emergencia sanitaria mundial debido a que se ha propagado rápidamente y de manera alarmante, con el riesgo de afectar hasta cuatro millones de personas en América.

El Ministerio de Salud chileno confirmó otros dos casos de dengue en Rapa Nui, en la Isla de Pascua, por lo que suman hasta el momento 16 personas con el virus, todas residentes en esa ciudad.

De acuerdo con el Instituto de Salud Pública se trata de dos mujeres de 52 y 20 años respectivamente, una de ellas hospitalizada por presentar signos alarmantes aunque ha evolucionado bien, reportó el diario La Tercera.

Las autoridades mantienen la alerta sanitaria en la Isla de Pascua tras la detección en días recientes de otros casos de dengue, aunque han explicado que no hay razones para dejar de viajar a ese lugar, uno de los polos turísticos más importantes del país.

Se han tomado varias medidas para tratar de evitar la proliferación del mosquito aedes aegypti, causante también del zika y el chikungunya. Asimismo se le ha pedido a los lugareños y turistas tomar todas las precauciones.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) reconoció que hay un aumento de acumulación de evidencias sobre la relación entre el virus de Zika con la microcefalia y el Síndrome Guillain Barré.

Según el director para emergencias sanitarias de la OMS, Bruce Aylward, sólo se conocerá la certeza de ese vínculo a mediados de este año, señaló en un comunicado.

El plazo se debe a que las mujeres embarazadas en el último trimestre del año pasado, cuando se registró el repunte de casos en Brasil, empezarán a dar a luz hacia el mes de junio, explicó.

Al decir de Aylward, publicaciones científicas han difundido las conclusiones de distintas investigaciones sobre el virus de Zika, pero aún no se ha demostrado la causalidad de esa enfermedad.

La OMS anunció el miércoles un plan de respuesta ante la propagación del virus de Zika.

Según el organismo, se necesitan 56 millones de dólares para implementar las acciones previstas contra la enfermedad que se ha extendido a más de 30 países.

El Zika se detectó por primera vez en África en 1947. En América brotó el pasado mes de mayo en Brasil, donde ha reportado cerca de cuatro mil casos de microcefalia.

La OMS estima que puede infectar hasta cuatro millones de personas en la región.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84792-aumenta-cifra-de-infectados-por-el-virus-del-zika-en-colombia>



Radio Habana Cuba